
 
 

 

COMITATO GENITORI M. CURIE – MEDA 
 
 

verbale assemblea costitutiva 13 dicembre 2013 
 
 
 
 
 

Oggi, venerdì 13 dicembre 2013, alle ore 21,00 presso l’aula Magna del Liceo 
Scientifico Classico Marie Murie di Meda (MB), a seguito di regolare 
convocazione presentata agli organi scolastici in data 02 dicembre 2013 da parte 
di tre rappresentanti di classe (Giovanna Basso, Claudia Bertoldi e Veronica 
Perreca), si riunisce il GRUPPO GENITORI.M.CURIE. 
 

Sono  presenti  30  genitori  di  cui  tre  rappresentanti di  classe  e  i  quattro  genitori 
neo-eletti in Consiglio di Istituto. 
 
Alle  ore  21,00  si  dichiara  aperta  la  seduta  regolarmente  convocata  e  inizia  la  serata  con  la 
discussione sui seguenti punti proposti: 
 

1. Scambio di opinioni sul nostro ruolo all'interno dell'istituzione scolastica 
superiore. 

2. Questioni e problematiche attuali su cui confrontarsi e fare proposte. 
3. Opportunità e motivazioni per la nascita di un Comitato Genitori nel Liceo 

frequentato dai nostri figli e proposta di costituzione. 
 
 
 
 
 
 
 

Punto 1 
 

Scambio di opinioni sul nostro ruolo all'interno dell'istituzione 
scolastica superiore 

 

 

La discussione è aperta da Tiziano Grassi ex Presidente del Consiglio di Istituto che 
introduce la serata sostenendo il ruolo importante che i genitori possono e devono avere 
allʼinterno della vita scolastica del Liceo. Ciò è possibile farlo operando sia allʼinterno degli 
organi ufficiali, come il Consiglio di Istituto, sia nelle attività che i genitori possono svolgere 
in supporto alla scuola o come promotori di iniziative, tenendo sempre come punto fermo 
quello dellʼaccrescimento culturale, etico e sociale dei propri figli. Su queste tematiche 
intervengono il Presidente del Consiglio di Istituto neo eletto Paolo Galimberti e gli altri tre 
genitori eletti nel Consiglio: Magda Carrà, Alberto Santambrogio e Pierangelo Perego. La 
discussione poi si apre anche ai genitori intervenuti alla serata con parecchi spunti di 
riflessione sullʼimportanza di partecipare alla vita del Liceo in tanti suoi aspetti. 
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Punto 2 
 

Questioni e problematiche attuali su cui confrontarsi e fare proposte 
 

 

Anche su questo punto si apre una proficua discussione tra i genitori su vari temi legati alle 
recenti problematiche vissute dai ragazzi del liceo o dai genitori stessi. 
Si è discusso riguardo i seguenti argomenti: 
  Il 40° della fondazione del Liceo M. Curie che cade il prossimo anno 2014-2015 a 

cui, come genitori, potremmo sicuramente dare un apporto in termini di contenuti e di 
supporto tecnico-logistico. 

  Lʼaumento del contributo volontario delle famiglie, proposto in questi mesi in 
Consiglio dʼIstituto per far fronte alle riduzioni costanti dei finanziamenti alla scuola e 
attualmente non ancora deliberato. 
Il contributo attuale che le famiglie versano per ogni figlio al momento è così ripartito: 
€.40,00  destinati alla “progettualità” cioè a dire al finanziamento dei progetti per 
gli studenti che si svolgono durante la mattina e che quindi fanno parte dellʼattività 
didattica; 
€. 40,00 destinati alla “funzionalità” cioè a dire al finanziamento per lʼacquisto di 
materiali cartacei per gli studenti, dei libretti scolastici e di tutte quelle spese che non 
sono finanziate da Provincia, Regione e Stato. 

  La difficoltà dellʼIstituto a reperire i fondi necessari per i Corsi di Recupero dei 
ragazzi o per gli Help, sempre a causa dei tagli economici sopra indicati. Eʼ emersa 
lʼesigenza di dirottare una parte dellʼeventuale aumento del contributo economico 
delle famiglie a questi progetti legati al recupero scolastico dei ragazzi. 

  Il limite massimo di costo pro capite/studente affinché la scuola approvi i progetti 
finanziati dal contributo delle famiglie. 

  Il raggiungimento dellʼistituto con i mezzi pubblici e la messa in sicurezza dei 
tratti di percorrenza pedonale dei ragazzi che devono raggiungere la scuola. 

  il ruolo dei genitori - rappresentanti di classe o meno - allʼinterno dei Consigli di 
Classe per una reale condivisione degli eventuali progetti proposti ai nostri figli. 

  le  gravi  inadempienze  della  Provincia  di  Monza  e  Brianza (competente per 
quanto riguarda lʼimmobile del Liceo, gli impianti di sevizio e gli spazi a verde) nella 
gestione quotidiana dei problemi tecnici che manifesta la struttura, nonostante le 
continue sollecitazioni fatte dagli uffici della scuola. Di seguito alcuni di questi 
problemi di non poco conto sui quali come genitori e “contribuenti” abbiamo il diritto di 
esprimerci anche criticamente: 

• per  TUTTO lʼanno 2013  la  Provincia non ha  provveduto né  al  taglio 
dellʼerba degli spazi a verde né alla pulizia e taglio dei cespugli e degli 
alberi, causando problemi nellʼutilizzo degli spazi da parte degli studenti sia 
nello svolgimento delle attività sportive didattiche sia in quelle di torneo per 
alcune discipline. Senza considerare i danni alla salute di chi soffre di allergie 
alle vie respiratorie che tale inadempienza ha generato/acuito; 

• in alcune classi i termosifoni hanno problemi di funzionamento, il che 
significa fare lezione in ambienti con temperature a volte molto basse. In 
questo caso il problema è stato risolto dopo vari solleciti; 

Dopo tale discussione emerge evidente a tutti che sarebbe opportuno avere un “luogo”, non 
solo fisico, dove poter condividere e affrontare le problematiche scolastiche, ma anche dove 
poter fare delle proposte da sottoporre allʼistituto e ai genitori che sono allʼinterno del 
Consiglio. 
Si passa quindi al punto successivo che affronta la questione del Comitato Genitori. 
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Punto 3 
Opportunità e motivazioni per la nascita di un Comitato Genitori 
nel Liceo frequentato dai nostri figli e proposta di costituzione 

 

Si apre la discussione su questo punto e risulta chiaro che, per molti genitori presenti, 
lʼunico strumento per poter discutere dei temi legati alla vita scolastica dei propri figli è il 
Comitato Genitori. Eʼ questo il “luogo” deputato per coinvolgere le famiglie nella 
partecipazione  alle  attività  e  alle  necessità  dellʼIstituto  anche  come  supporto  alla 
componente genitori del Consiglio di Istituto. 
Viene  quindi  presentata,  e  letta  punto  per  punto,  una  bozza  standard  di  Statuto  per 
lʼistituzione del Comitato Genitori. Durante la lettura di tutto il documento vengono richieste 
dai genitori presenti alcune modifiche proponendo degli emendamenti che vengono recepiti 
e trascritti fino a completare un documento finale votato favorevolmente da tutti i presenti. 
Il documento finale che reca lʼintestazione “STATUTO Comitato Genitori Liceo Marie 
Curie – Meda” viene allegato e fa parte integrante del presente verbale. 
A seguito della definizione dello Statuto, si decide di procedere anche con la proposta di 
nominare alcuni genitori candidati per i ruoli del Comitato Genitori quali: il Presidente, il Vice 
Presidente e il Segretario. 
Vengono proposti i seguenti nominativi per le varie cariche: 

• Tiziano Grassi candidato al ruolo di Presidente Comitato Genitori Liceo Marie Curie 
• Alessandro Vaghi candidato al ruolo di Vice Presidente 
• Giovanni Breviario candidato al ruolo di Segretario 

 
Constatata lʼavvenuta definizione dei documenti e delle candidature singole per ogni 
ruolo si passa alla votazione dei vari passaggi ai sensi del D.P.R. 31 maggio 1974 
nr. 416 art. 45 e successivo art. 15 comma 2 del D.L.vo 297/94. 

 
Presenti 3 genitori Rappresentanti di Classe con diritto di voto (Giovanna Basso, 
Claudia Bertoldi e Veronica Perreca) 

 
Viene posto in votazione lʼistituzione del “Comitato Genitori Liceo Marie Curie – Meda” e 
contestualmente il testo finale dello Statuto del Comitato Genitori con il seguente risultato: 
Favorevoli 3 - Approvato allʼunanimità 

 
Viene posto in votazione la nomina di Tiziano Grassi a Presidente del Comitato con il 
seguente risultato: Favorevoli 3 - Approvato allʼunanimità 

 
Viene posto in votazione la nomina di Alessandro Vaghi a Vice Presidente del Comitato con 
il seguente risultato: Favorevoli 3 - Approvato allʼunanimità 

 
Viene posto in votazione la nomina di Giovanni Breviario a Segretario del Comitato con il 
seguente risultato: Favorevoli 3 - Approvato allʼunanimità 

 
Contestualmente  alla  votazione  da  parte  dei  Rappresentanti  di  Classe,  anche  gli  altri 
genitori intervenuti allʼassemblea esprimono parere favorevole sulle proposte presentate. 

 
 
 
 

 
ALLE ORE 23,30 AVENDO ESAURITO GLI ARGOMENTI, 

SI DICHIARA CHIUSA LʼASSEMBLEA DEL 13/12/2013 
 

IL SEGRETARIO sig. Giovanni Breviario IL PRESIDENTE sig. Tiziano Grassi 
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